Erfolgreiche Bilanz für Kletterteam



Christine Schranz ist das Aushängeschild des Kletterteams Imst-Tirol-West, Foto: Kletterieam TW

IMST. Das Kletterteam Imst-Tirol-West zählt derzeit 25 Athleten. Sehr positiv resümiert Obmann Mike Gabl über das abgelaufene Jahr und die Vormachtstellung seines Teams in der österreichischen Kletterszene. Herausragend dabei der Jugend WM-Titel vom derzeitigen Aushängeschild des Vereins, Christine Schranz. Gabl sieht besonders in der Entstehung des von ihm entwickelten "Climbers Paradise" eine gewaltige Chance gerade für sein Kletterteam: "Alle, auch unsere Athleten, profitieren davon."